
智行理财网
瑞波币今年为什么一直不涨？每月10亿枚解锁意义为何？

今年以来在排名前10 的Token中，瑞波币可以说是表现最差没有之一，比特币今年
都上涨了40%，EOS今年以来上涨了80%，而反观瑞波币，今年以来却跌了16%，
很多人不禁疑惑，瑞波币到底怎么了，并且戏称瑞波币为稳定币。

首先我们先说一下瑞波币的基本面，XRP是由Ripple公司开发、运行、维护的一个
以跨境支付为目的的区块链网络，而瑞波币是一次性发行的，无需挖矿，其中大部
分瑞波币都是由瑞波公司和创始人持有，现瑞波币的流通率为42%。瑞波币在网络
中的作用就是作为桥梁或者媒介，因此，这一类型的token又被称之为网关币。而
今年以来瑞波币的走势一直呈现疲软的状态，大侠分析主要有以下几点原因。

1、摩根大通发行的JPM，只是内部使用，但是其功能和瑞波币形成了冲突，同时
也让很多金融机构看到了另外一条路，而瑞波币虽然号称和很多银行合作，可是使
用瑞波系统的大多是一些以支付为主的机构，而传统金融机构自己发行toekn对于
瑞波来说就是一个利空消息。

2、在4月份一个推特用户@hlnoooo爆出了瑞波CTO正在出售自己手里瑞波币的消
息，并且在查看了瑞波CTO的钱包后再次发推文表示他确实已经卖掉了瑞波币，并
且还提到发现另外一位瑞波员工也在出售瑞波币，这一消息引起了瑞波社区的关注
。这对于一般持有瑞波币用户来说无疑又是一个看跌信号。

                                    1 / 2



智行理财网
瑞波币今年为什么一直不涨？每月10亿枚解锁意义为何？

3、今年以来，每个月月初瑞波公司都从托管账户中转出了10亿瑞波币，并且每次
转出还附带一条神秘信息。据悉，该公司可能是将这一部分资产出售经过认证的投
资者，机构和场外交易平台，为每月的市场运营和市场扩张提供资金，而今年加上
这个月已经释放了40亿瑞波了。虽然瑞波在第一季度的市场报告中提到第一季度释
放的30亿瑞波其中有23亿将会被退回并纳入了新的托管合同中，可是在普通用户看
来这一举措有点看不懂，所以很多人理解成了公司套现的一个举动。

总的来说，瑞波因为其自身的特殊性，在排名前五的token中存在很大的争议，即
使纳斯达克上线了瑞波指数，在行情上依然没有出现什么反应。就目前来说瑞波币
因为这种种原因存在了很大的抛压，无论是很多人对瑞波失去了信心，还是所谓的
瑞波高管抛售，都成为了瑞波币上涨的阻力。
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